

読書感想文の部門

小学校（小学部）低学年の部

「心つてどこにあるのでしよう」をよんで

泉南市立新家小学校 一年 佐々木 陽花

わたしは、はじめてこのほんのだいめいをみたとき、「ぜつたいしんぞうにきまつてるやん。」とおもいました。なぜかというと、びっくりしたときは、しんぞうがドキッとするし、一さいのおとうとが、わたしのほうをみてにこつとわらつてくれるし、しんぞうがキュンとするし、びあののはっぴょうかいできんちょうすると、しんぞうがドキドキするからです。

でも、ほんをよんでいると、こころはほっぺにあつたり、あたまにあつたり、おなかにあつたり、いぬのしつぽにあつたり、なみだやこえのなかにあつたり、いろいろなどころにありました。わたしは、そんなかんがえかたもあるんだなとおもいました。

わたしのこころがいつぱいうごいたのは、いちねんせいになつて、はじめてしまふがつこうへいつたときです。しらないともだちばかりで、なかなかかまにはいれず、ドキド

キしていました。でも、おもいきてかえるまえに「いっしょにあそぼう。」といってみました。いうまえは、しんぞうがドキドキするだけじゃなく、からだもカチカチしていたし、てもつめたくなりました。ともだちは、「いいよ。あしたからいっしょにあそぼう。」といいました。わたしは、うれしくて、こころがにこつとしたきぶんになりました。からだもほわんとやらかくなつたし、でもあたたかくなりました。

わたしは、やつぱりこのほんみたいに、こころはいろいろなところにあるのかもしれないとおもいました。

わたしも、これから、ともだちのこころをにこにできるひとになりたいです。

「心つてどこにあるのでしよう」

作 こんのひとみ
絵 いもとようこ
金の星社